



# Iniciativa sobre cuentas de banco inactivas seguirá congelada en el Senado

Morena no la considera prioridad en el próximo periodo legislativo // Oposición pide ponerle candados

ANDREA BECERRIL  
Y VÍCTOR BALLINAS

Desde hace más de tres meses está congelada en el Senado la minuta que permitiría al gobierno federal disponer de las cuentas bancarias que durante los últimos seis años estuvieron inactivas, debido a la oposición de los dueños de los bancos y la inquietud provocada en los cuentahabientes.

No está incluida dentro de los temas prioritarios de Morena para el próximo periodo de sesiones que se inicia en febrero y, de acuerdo con la oposición, sólo saldrá si se modifica, a fin de ponerle candados para la protección de los ahorros de los ciudadanos, además de mantener que los recursos obtenidos a través de esas cuentas conocidas como abandonadas se destinen a seguridad pública.

La iniciativa por la que se re-

formó el artículo 61 de la Ley de Instituciones de Crédito, a fin de que los depósitos e inversiones en bancos, que por seis años no tuvieron movimiento ni fueron reclamadas, pasen al presupuesto federal y se destinen al combate a la delincuencia organizada, fue aprobada el 12 de octubre pasado en la Cámara de Diputados.

La minuta llegó un día después al Senado, y el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los senadores modificarla, a fin de que esos recursos de cuentas inactivas se canalicen no a seguridad pública, sino a programas sociales.

El 14 de octubre, el coordinador de Morena, Ricardo Monreal, comentó que la minuta se discutiría en las comisiones de Hacienda y de Estudios Legislativos la semana siguiente, pero ello no ocurrió, ya que la Asociación de Bancos de México comenzó a cabildear fuerte para frenarla en el Congreso y

alertar a sus clientes sobre supuestos riesgos. Esa es la razón por la que no se ha dictaminado.

Al respecto, el senador de Morena César Cravioto comentó: "es un tema delicado, porque provocó alarma entre los ciudadanos que tienen temor de que se les pueda quitar el dinero que tienen ahorrado en los bancos". Por ello, precisó, "se tiene que revisar a fondo la minuta, para garantizar que no se afecte a cuentahabientes, sin dejar manga ancha a los bancos para que sean ellos quienes se queden con los recursos, que pueden provenir del crimen organizado".

En entrevista aparte, el coordinador del PRD, Miguel Ángel Mancera, comentó que hubo muchas presiones y por ello la minuta se congeló estos meses. A su juicio, debe modificarse, a fin de garantizar que no habrá inseguridad para los ahorradores, pero mantener que los recursos se destinen al combate a la inseguridad y la violencia.

"Hay que reunirse con la Asociación de Bancos y hacer los ajustes necesarios". Sin embargo, agregó, ni en Morena lo ven como un tema prioritario.